

Fecha 10.03.2009	Sección Primera	Página 14
---------------------	--------------------	--------------

Protestan por falta de agua

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS.- Habitantes de diversas colonias protestaron ayer en la Presidencia Municipal, por la falta de agua que padecen desde que el pasado jueves la CFE cortó el suministro de energía a los ocho sistemas de bombeo que abastecen a la ciudad, porque el Sistema de Agua Potable y Alcantarillado Municipal (SAPAM) no saldó una deuda de un millón 325 mil pesos.

Durante la sesión de cabildo, los inconformes exigieron a las autoridades resolver el problema de la falta de agua, y advirtieron que si no hay solución podría desatarse la violencia.

“Tenemos que acabar con el problema de la falta de agua. Si no metemos orden en el SAPAM vamos a tener consecuencias mayores, van a haber enfrentamientos, como una guerra civil, porque a eso vamos a llegar”, expresó David Culebro de la colonia Jardines del Valle.

María Teresa del Riego

